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Abstract (en)
The movement has a plate (10) and a barrel bridge (12) for defining upper and lower sides (14, 16), respectively, where a distance between the
sides defines thickness of the movement. Springs in which energy is stored are housed in respective barrels, (18, 20, 22). The barrels (18, 20) are
superposed, and the barrel (22) is placed laterally to the barrels (18, 20) and in thickness of the superposed barrels.

Abstract (fr)
Le mouvement de montre selon l'invention est à source d'énergie mécanique. Il comporte un bâti (10, 12) destiné à porter les pièces mobiles du
mouvement et définissant des faces supérieure (14) et inférieure (16), la distance entre ces faces définissant l'épaisseur du mouvement. L'énergie
est stockée dans des ressorts (26, 27, 28) logés chacun dans un barillet. Ce mouvement est caractérisé en ce qu'il comporte trois barillets (18, 20,
22) dont les premier (18, 20) et deuxième sont superposés, le troisième (22) étant disposé latéralement aux deux autres et dans leur épaisseur.
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